



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Mai 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Mai 2024

Betreff: Aufwertung des Spielplatzes Endstation Mariatrost  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Spiel- und Sportplatz an der Endstation Mariatrost ist ein beliebter Ort für Kinder und Jugendliche. Im Bereich des Spielplatzes gibt es jedoch nur wenige Spielgeräte. Um der steigenden Anzahl an Nutzern gerecht zu werden, sollen weitere Spielgeräte aufgebaut werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Erweiterung der Spielgeräte an besagten Spielplatz passieren kann.